

# La princesse pâtissière

Cette histoire commence il y a bien longtemps dans un pays extraordinaire, peuplé de créatures imaginaires et rempli de magie nommé « Magicland », dans le grand château du roi Baudouin. Sa fille, la princesse Zélina, était charmante. Elle pratiquait la magie et faisait le bien et la paix autour d'elle. Le jour de ses vingt-et-un ans, son père lui avait promis qu'il la laisserait voyager dans le pays voisin : « Dragon-city ». Et une semaine après son vingt-et unième anniversaire, elle partit dans un char, tiré par des licornes. Arrivée à Dragon-city, Zélina trouva un charmant petit appartement en face d'une pâtisserie magique et à côté d'un petit ruisseau enchanté. Le temps de défaire ses cartons, une semaine s'était déjà écoulée et Zélina décida de trouver du travail.

Elle proposa son aide dans la pâtisserie magique et, après quelques jours de formation, ils l'engagèrent. Celle-ci était très heureuse de pouvoir pratiquer la magie et la pâtisserie en même temps. Peut-être même un peu trop et c'était bien ça le problème, Zélina était une future reine. Tout un pays comptait sur elle ! Elle songeait à renoncer à son titre de princesse.

Zélina décida de ne plus y penser et de profiter de son voyage. Quand elle reviendrait à Magicland, elle l'annoncerait à son père. La pâtisserie fonctionnait très bien mais, malheureusement, le temps passait tellement vite qu'il était déjà temps de repartir. Elle était restée là-bas trois mois et son pays commençait à lui manquer. Le lendemain, elle repartit donc dans son char et les licornes s'envolèrent très haut dans le ciel. Une fois dans les nuages, Zélina songea à la manière d'annoncer la nouvelle à son père. De retour dans son pays, tous les villageois l'acclamèrent en la voyant revenir et après cinq kilomètres, elle arriva enfin au palais. Elle demanda à voir le roi et il la reçut avec beaucoup de joie.

- Ma fille chérie ! Te voilà enfin de retour !
- Vous m'avez beaucoup manqué, Père ! Je dois vous annoncer une terrible nouvelle...

Après une longue conversation et des tonnes de papiers à remplir, Zélina pu renoncer au titre de princesse qui lui était destiné.

Elle put repartir à Dragon-city et elle emménagea là-bas. Elle ouvrit sa propre pâtisserie où elle cuisina des mets magiques et farfelus. Si un jour, il vous vient l'idée de voyager à Dragon-city, passez à la pâtisserie « Sucreries royales ». Zélina se fera un plaisir de vous recevoir !